



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Bripka Yusuf Muhibbudin SH Himbau Warga untuk Jaga Kamtibmas dan Waspadai Kenakalan Remaja

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.FRN.CO.ID

Jul 22, 2023 - 22:11



Bripka Yusuf Muhibbudin SH Himbau Warga untuk Jaga Kamtibmas dan Waspadai Kenakalan Remaja

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Ds. Caringinwetan, Bripka Yusuf Muhibbudin SH, dari Polsek Caringin, Polres Sukabumi, melaksanakan giat sambang di Kp. Caringin, RT. 02/01, Ds. Caringinwetan, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi. Dalam

kunjungannya, Bripka Yusuf menyampaikan himbauan kepada warga, khususnya kepada Bapak Gandhi, agar tetap menjaga kamtibmas di lingkungan dan selalu mengawasi anak yang berusia remaja untuk mencegah terjerumusnya dalam kenakalan remaja maupun kriminalitas.

Dalam pertemuan yang berlangsung hangat dan akrab, Bripka Yusuf Muhibbudin SH menekankan pentingnya peran serta warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan tempat tinggal. "Saya mengajak Bapak Gandhi dan seluruh warga di Kp. Caringin untuk bersama-sama menjaga kamtibmas. Kehadiran kita semua sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk hidup bersama," ujar Bripka Yusuf.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan khusus kepada Bapak Gandhi mengenai peran penting dalam mengawasi anak-anak yang berusia remaja. Dalam masa-masa transisi menuju dewasa, remaja sering kali rentan terhadap berbagai godaan negatif seperti kenakalan remaja dan kriminalitas. Oleh karena itu, kepedulian dan komunikasi yang terbuka antara orang tua dan anak sangat diperlukan.

"Bapak Gandhi, peran sebagai orang tua sangat besar dalam membimbing anak-anak yang berusia remaja. Selalu berkomunikasi secara terbuka dengan mereka, kenali teman-teman sebaya mereka, dan ikuti perkembangan anak-anak. Jika ada perubahan perilaku yang mencurigakan, segera lakukan intervensi positif agar mereka tidak terjerumus ke dalam tindakan negatif," sambung Bripka Yusuf.

Warga pun menyambut baik himbauan dari Bhabinkamtibmas. Bapak Gandhi menyatakan kesiapannya untuk mendukung kegiatan kamtibmas di lingkungan sekitar dan akan berperan aktif dalam mengawasi anak-anaknya. Ia menyadari pentingnya pendampingan dan bimbingan dalam menghadapi pergolakan masa remaja.

Kapolsek Caringin, dalam kesempatan terpisah, juga menyampaikan apresiasi kepada Bripka Yusuf Muhibbudin SH atas dedikasinya dalam memberikan penyuluhan dan himbauan kepada warga. "Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam masyarakat merupakan bentuk nyata dari implementasi polisi sebagai pelayan masyarakat. Semoga langkah nyata ini dapat terus ditingkatkan dan memberikan manfaat bagi masyarakat Caringin," ucap Kapolsek Caringin.

Dengan adanya himbauan dari Bripka Yusuf Muhibbudin SH, diharapkan kesadaran masyarakat untuk menjaga kamtibmas dan mencegah kenakalan remaja semakin meningkat. Dengan kolaborasi antara pihak kepolisian dan masyarakat, diharapkan Caringin dapat menjadi wilayah yang aman, damai, dan kondusif untuk kehidupan bersama.